
D I R E C T O R I O   No. 14/2002 

 

 

 

FECHA: 27 DE JUNIO DE 2002. 

 

 

ASISTENTES: Doctores Ernesto González (Vicerrector Académico), Fulvia Nieves de 

Galicia (Coordinador), Marlene Vargas (Presidente Comisión Científica), 

Stalin Torres (Vice-Presidente Comisión Científica), Consuelo Ramos 

(Presidente Comisión de Estudios Humanísticos y Sociales) y Tulio 

Ramirez (Vice-Presidente Comisión de Estudios Humanísticos y 

Sociales). 

 

 

PUNTOS CONSIDERADOS: 

 

1.- CONSIDERACION DEL ORDEN DEL DIA. 

 

2.- LECTURA DEL ACTA DE LA SESION DEL DIRECTORIO DE FECHA 

20/06/2002. 

 

3.- CASO DIFERIDO POR EL DIRECTORIO DE FECHA 14/03/2002 EN EL 

ACTA DE LA SUB-COOMISIÓN DE RECURSOS HUMANOS DE FECHA 

27/02/2002. 

 

JOLIMAR VICTORIA SALAS RODRÍGUEZ.  

 

 Solicita Subvención-Matrícula-Profesor desde el 01/02/02 al 

31/01/03, para realizar Maestría en Matemáticas, en esa Facultad. 

 

 Docente Temporal 8 horas/semanales. 

 

 Sub-Comisión: Se sugiere aprobar en vista de la documentación presentada 

por la peticionaria la cual esta Sub-Comisión considera satisfactoria. 

 

Directorio: - Diferido en espera de la decisión sobre la discusión 

financiera del C.D.C.H. 

 

Directorio: - Diferido. 

 

Directorio: - Aprobado. 
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4.- CONSIDERACION DEL ACTA DE LA SUBCOMISION DE RECURSOS 

HUMANOS DE FECHA 19/06/2002. 

 

Asistieron: Profesores Ramón Alvarez Z., Tani Neuberger, Delia Flores, Clementina 

Longo de Pardey, Consuelo Ascanio, Carlos S. Bello R., Germán Yépez 

Colmenares, Thais Castrillo y Lic. Cruz S. de Montaño. 

 

Se deja constancia de que la Prof. Lía Tovar de Martínez manifestó no poder 

asistir. 

 

 

 FACULTAD DE AGRONOMIA: 

 

 JOHN EDWIN LATTKE B. 

 

 Disfrutó de Beca-Sueldo-exterior desde el 01/10/95 al 31/10/99, para realizar 

Doctorado en Entomología, en la Universidad de California, U.S.A. 

 

 Comunicación de fecha 15/05/02 y de su anexo, sus opiniones sobre la desafortunada 

práctica de asignarle cargos administrativos al Profesor recién egresado de un 

Postgrado. 

 

Sub-Comisión: Se sugiere manifestarle al Prof. Lattke que no es competencia de este 

Consejo lo planteado, en todo caso debería ser elevado a consideración de las instancias 

respectivas de la Facultad de Agronomía. 

 

Directorio: - Conocido y en cuenta. 

 

 

 

FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO: 

 

 INFORME. 

 

 MILAGROS MÜLER SÁNCHEZ. 

 

 Subvención-Matrícula-Profesor desde el 01/01/00 al 31/12/01, para realizar 

Doctorado Individualizado, en esa Facultad. 

 

 Sub-Comisión: Satisfactorio.  Se tomó debida nota. 

 

Directorio: - Conocido. 
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 SOBRE RENUNCIA A SU CARGO COMO PROFESOR EN LA U.C.V.: 

 

 

 HUMBERTO CAVALLIN.  

 

 Disfrutó de Beca-Sueldo-exterior desde el 01/09/97 al 28/02/02, para realizar 

Doctorado en Arquitectura, en la Universidad de California, Berkeley, U.S.A. 

 

  

Sub-Comisión: En vista de que renunció a su cargo en la U.C.V., se acordó 

presentar este caso a la Asesoría Jurídica de la U.C.V., solicitándole el reintegro de 

las cantidades que percibió por concepto de la Beca que disfrutó por este Consejo, de 

acuerdo con lo estipulado en el Reglamento de Becas vigente. 

 

 

Directorio: - Conocido y en cuenta. 

 

 

 

 INFORME: 

 

 

 BEATRIZ HERNÁNDEZ. 

 

 Subvención-Matrícula-Profesor desde el 01/02/99 al 31/01/02, para realizar 

Doctorado de Facultad, en esa Facultad. 

 

 En comunicación de fecha 04/06/02, informa que culminó los créditos 

requeridos.  Asimismo, envía constancia de inscripción de su Proyecto de 

Tesis. 

 

 

 Sub-Comisión: Se tomó debida nota.  Asimismo, se acordó recordarle el 

compromiso que tiene contraído de presentar la copia del titulo de Doctorado por lo 

cual deberá mantener informado a este Consejo sobre el desarrollo, presentación y 

discusión de la tesis doctoral. 

 

 

Directorio: - Conocido y en cuenta. 
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FACULTAD DE CIENCIAS: 

 

 SOLICITUDES DE BECA-SUELDO-EXTERIOR: 

 

 VICENTE MANUEL GOMEZ LOPEZ. 

 

 Solicita Beca-Sueldo-exterior desde el 01/09/02 al 31/08/03, para 

realizar Doctorado en Ciencias Biológicas Aplicada, en la 

Universidad de Ghent, Bélgica. 

 

 Agregado D.E. 

 

 Sub-Comisión: En vista de la resolución del Consejo Universitario de fecha 

26-04-02 de suspender el otorgamiento de becas para el exterior durante el 

año 2002, se sugiere aprobar esta solicitud por vía de excepción, sujeta su 

ejecución a la presentación de la aceptación definitiva, ya que se recibió el día 

09-01-02 antes de la citada resolución, y en vista de: 

1) Opinión favorable de la Facultad 

2) Prioritaria para la Facultad 

3) Record académico bueno 

4) Entrevista positiva 

 

Directorio: - Aprobado. 

 

OTILIO JOSE ROJAS ULACIO. 

 

 Solicita Beca-Sueldo-exterior desde el 01/09/02 al 31/08/03, para 

realizar Doctorado en Ciencias e Ingeniería de la Computación, en 

la Universidad del Estado de San Diego, U.S.A. 

 

 Asistente D.E. 

 

 Sub-Comisión: En vista de la resolución del Consejo Universitario de fecha 

26-04-02 de suspender el otorgamiento de becas para el exterior durante el 

año 2002, se sugiere aprobar esta solicitud por vía de excepción ya que se 

recibió el día 25-04-02 antes de la citada resolución, y en vista de: 

1) Opinión favorable de la Facultad 

2) Prioritaria para la Facultad 

3) Record académico bueno 

4) Entrevista positiva 

5) Tiene aceptación para el Doctorado 

 

Directorio: - Aprobado. 
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 NELLY JOSEFINA BENCOMO RIVERO. 

 

 Solicita Beca-Sueldo-exterior desde el 01/10/02 al 30/09/03, para 

realizar Doctorado en Ciencias de la Computación  en la 

Universidad de Lancaster, Inglaterra. 

 

 Instructor D.E. 

 

 Disfrutó de Subvención-Matrícula-Profesor desde el 01/03/00 al 

28/02/02, para realizar Doctorado en Ciencias de la Computación, 

mención Ingeniería del Software, en la Facultad de Ciencias, 

U.C.V. y no ha consignado el título respectivo. 

 

 Sub-Comisión: Se sugiere manifestarle al Directorio que no es procedente 

esta solicitud de beca, ya que la Prof. Bencomo tiene compromisos pendientes 

con este Consejo en virtud de la Subvención-Matrícula-Profesor que disfrutó, 

y hasta la fecha no ha consignado el título respectivo.  Por otra parte, se 

observa en el expediente que la peticionaria esta solicitando cuatro (4) años de 

beca para realizar doctorado en la misma área para la cual se le otorgó la 

Subvención-Matrícula, es decir que en el país existe la especialidad que ella 

desea cursar en el exterior y es norma de este Consejo no financiar beca para 

el exterior si los estudios propuestos se dictan en el país. 

 Asimismo, la peticionaria desea realizar estudios en Inglaterra, país para el 

cual esta Institución no está otorgando becas por el alto costo de los gastos de 

matrícula con la excepción de que el solicitante tenga cofinanciamiento de los 

citados gastos por otra Institución. 

 

Directorio: - Negado. 

 - Se acogen las recomendaciones de la Sub-Comisión. 

 

 

 

 SOLICITUDES DE PRORROGA: 

 

 GABRIEL PADILLA LEON. 

 

 Beca-Sueldo-exterior desde el 01/07/01 al 30/06/02.  Solicita 

prórroga desde el 01/07/02 al 30/06/03, para concluir Tesis 

Doctoral, en la Université D’Artois, Francia, como parte de sus 

estudios de Doctorado en Matemáticas que realiza, en la Facultad 

de Ciencias, U.C.V. 
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 Opinión favorable de la Facultad según Oficio No. 01-312 de fecha 

30-05-02. 

 

 Informe del Tutor. 

 

 Sub-Comisión: En vista de la opinión favorable de la Facultad, del informe 

del Tutor y del rendimiento obtenido por el becario, se sugiere aprobar la 

prórroga por cuanto su plan de estudios aprobado por este Consejo estipula 

dos años de beca para realizar la tesis en el exterior.  

 

Directorio: - Aprobado. 

 

 

 MARLLINY MONSALVE L. 

 

 Subvención-Matrícula-Profesor desde el 01/10/01 al 30/09/02.  

Solicita prórroga desde el 01/10/02 al 30/09/03, para continuar 

Maestría en Matemáticas de la Computación, en esa Facultad. 

 

 Certificación de notas obtenidas. 

 

 Sub-Comisión: Se sugiere aprobar en vista del rendimiento obtenido por la 

becaria. 

 

Directorio: - Aprobado. 

 

 

 SOLICITUDES DE COFINANCIAMIENTO FONACIT-UCV: 

 

 EDUARDO ENRIQUE CARRILLO PERERA.  

 

 Solicita complemento de Beca-Sueldo-exterior desde el 01/09/02 al 

31/08/03, por el Convenio FONACIT-UCV, para realizar Doctorado 

en Geología, en la Universidad de Savoie, Francia. 

 Instructor D.E. 

 

 Sub-Comisión: Se sugiere aprobar el cofinanciamiento por el Convenio 

FONACIT-U.C.V., sujeta su ejecución a la presentación de la aceptación 

definitiva por cuanto: 

1) Opinión favorable de la Facultad 

2) Prioritaria para la Facultad 

3) Record académico bueno 

4) Entrevista positiva 



 -7- 

 

FONACIT le financiará:  mensualidad, gastos de tesis, gastos de instalación, 

gastos de reinstalación y gastos de libros 

 

El C.D.C.H. le financiará gastos de matrícula, pasajes y gastos de seguro. 

  

 

Directorio: - Aprobado, sujeto a la respuesta del FONACIT. 

 

 

 

 

 MARVIN LENIN BAQUERO APONTE. 

 

 Solicita complemento de Beca-Sueldo-exterior desde el 01/09/02 al 

31/08/03, por el Convenio FONACIT-UCV, para realizar Doctorado 

en Hidrogeología Ambiental, en la University of California, Santa 

Bárbara, Geography Department, California, U.S.A. 

 

 Instructor D.E. 

 

 

 Sub-Comisión: Se sugiere aprobar el cofinanciamiento por el Convenio 

FONACIT-U.C.V., sujeta su ejecución a la presentación de la aceptación 

definitiva por cuanto: 

1) Opinión favorable de la Facultad 

2) Prioritaria para la Facultad 

3) Record académico bueno 

4) Entrevista positiva 

 
 

FONACIT le financiará:  mensualidad, gastos de tesis, gastos de instalación, 

gastos de reinstalación y gastos de libros 

 

 

El C.D.C.H. le financiará gastos de matrícula, pasajes y gastos de seguro. 

 

  

Directorio: - Aprobar, sujeto a la respuesta del FONACIT. 
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 FACULTAD DE CIENCIAS ECONOMICAS Y SOCIALES: 

 

 SOLICITUD DE BECA-SABATICA: 

 

 HECTOR MICHEL MUJICA. 

 

 Solicita Beca-Sabática desde el 01/09/02 al 31/08/03, para realizar 

Investigación sobre “el concepto de sociedad en lo clásico del pensamiento 

social del Siglo XIX”, en la Universidad de Barcelona, España. 

 

 Agregado D.E. 

 

 Sub-Comisión: En vista de la resolución del Consejo Universitario de fecha 

26-04-02 de suspender el otorgamiento de beca para el exterior durante el año 

2002, se sugiere aprobar esta solicitud por vía de excepción ya que se recibió 

el día 04-03-02 antes de la citada resolución, y en vista de la documentación 

presentada por el peticionaria la cual esta Sub-Comisión considera 

satisfactoria. En consecuencia, se le transformará su sueldo en bolívares hasta 

el equivalente a $ 2.000,oo. Asimismo, se le cancelara pasaje de ida y regreso, 

gastos de instalación, reinstalación y seguro. 

 

Directorio: - Aprobado por vía de excepción 

 

 

 

 

 SOLICITUDES DE PRORROGA: 

 

 ISABEL DIAZ LOPEZ.  

 

 Beca-Sueldo-exterior desde el 01/09/01 al 31/08/02.  Solicita 

prórroga desde el 01/09/02 al 31/08/03, para concluir Tesis 

Doctoral, en el área Generación Automática de Esquemas 

Conceptuales a partir de modelos de requisitos, en la Universidad 

Politécnica de Valencia, España, como parte del Doctorado en 

Ciencias de la Computación que realiza en la Facultad de Ciencias, 

U.C.V. 

 

 Opinión favorable de la Facultad según Oficio No. CF-2002-318 de 

fecha 05/06/02. 

 

 Informe del Tutor. 
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 Sub-Comisión: En vista de la opinión favorable de la Facultad, del informe 

del Tutor y del rendimiento obtenido por la becaria, se sugiere aprobar la 

prórroga ¿por cuanto su plan de estudios aprobado por este Consejo estipula 

dos años de beca para realizar la tesis en el exterior. 

 

Directorio: - Aprobado. 

 

 

 

 REYNALDO PULIDO GARCIA.  

 

 Subvención-Matrícula-egresado desde el 01/09/01 al 31/08/02.  

Solicita prórroga desde el 01/09/02 al 31/08/03, para continuar 

Maestría en Moneda e Instituciones Financieras, en esa Facultad. 

 

 Certificación de notas obtenidas. 

 

 Informe del Tutor. 

 

 Sub-Comisión: Se sugiere aprobar en vista del informe del Tutor y del 

rendimiento obtenido por el Becario. 

 

Directorio: - Aprobado. 

 

 

 

 ENVIO DE TITULO DE DOCTORADO: 

 

 OLESIA C. CARDENAS.  

 

 Disfrutó de Beca-Sueldo-Mixta desde el 01/03/97 al 28/02/01, para realizar 

Doctorado en Estadística, en la Universidad de Salamanca, España. 

 

 Obtuvo la mención sobresaliente cum laude 

 

 Sub-Comisión: Se sugiere acusar recibo y felicitar por la mención obtenida. 

 

Directorio: - Conocido. 
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 SOLICITUD DE PRORROGA SIN BECA POR ESTE CONSEJO: 

 

 

 DARWIN SUAREZ BUSTAMANTE. 

 

 

 Disfrutó de Beca-egresado-nacional desde el 01/03/98 al 31/12/00, para 

realizar Maestría en Filosofía, en la Facultad de Humanidades y Educación, 

U.C.V. 

 

  

Sub-Comisión: Se sugiere concederle una prórroga (no remunerada) para completar 

los períodos académicos que le hacen falta, correspondientes a los seminarios de tesis 

I y II (1er. y 2do. período académico del año 2002), para concluir sus estudios de 

maestría. 

 

 

Directorio: - Aprobado 

 

 

 

 

FACULTAD DE CIENCIAS JURÍDICAS Y JURÍDICAS: 

 

 

 SOLICITUD DE PRORROGA: 

 

 

 HERBERT E. CORONA. 

 

 Subvención-Matrícula-egresado desde el 01/06/01 al 31/05/02.  Solicita 

prórroga desde el 01/06/02 al 31/05/03, para continuar Especialización en 

Derechos Humanos, en esa Facultad. 

 

 Informe del Profesor-Guía. 

  

  

Sub-Comisión: Se sugiere aprobar en vista del informe del Profesor-Guía y del 

rendimiento obtenido por el becario. 

 

 

Directorio: - Aprobado. 
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 RENUNCIA DE PROFESOR-GUIA: 

 

 BECARIO: PROFESOR-GUIA DESIGNADO: 

 

 ALVARO MORENO B. Ramón Escovar León 

 

 El Profesor Escovar León renuncia debido a sus múltiples actividades en la 

U.C.V. 

 

 Sub-Comisión: Se sugiere designar al Prof. Fernando Martínez incluido en la terna 

propuesta inicialmente por la Facultad, en sustitución del Prof. Ramón Escovar León 

quien renunció.  

 

Directorio: - Se designa al Prof. Fernando Martínez como Profesor-Guía. 

 

 

 

 FACULTAD DE FARMACIA: 

 

 SOLICITUD DE BECA-SABATICA: 

 

 LUZ ROMELIA ORFILA DE GARCIA. 

 

 Solicita Beca-Sabática desde el 01/10/02 al 30/09/03, para realizar Investigación 

Modulación y participación de receptores Trail en control e inducción de cáncer con 

fines terapéuticos, en el Instituto Nacional de la Salud y la Investigación Médica, 

Rennes, Francia. 

 

 Agregado D.E. 

 

Sub-Comisión: En vista de la resolución del Consejo Universitario de fecha 26/04/02 de 

suspender el otorgamiento de becas para el exterior durante el año 2002, se sugiere aprobar 

esta solicitud por vía de excepción ya que se recibió el día 22/03/02 antes de la citada 

resolución, y en vista de la documentación presentada por la peticionaria la cual esta Sub-

Comisión considera satisfactoria. En consecuencia se le transformará su sueldo en bolívares 

hasta el equivalente a $ 2.000,oo. Asimismo, se le cancelará pasaje de ida y regreso, gastos 

de instalación, reinstalación y seguro. 

 

Directorio: - Aprobado por vía de excepción. 
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 FACULTAD DE HUMANIDADES Y EDUCACION: 

 

 SOLICITUDES DE BECAS-SABATICAS: 

 

 ANA BEATRIZ MARTINEZ GONZALEZ. 

 

 Solicita Beca-Sabática desde el 15/09/02 al 15/09/03, para realizar 

Investigación  en Estado del arte de la tecnología educativa en 

América Latina, en University of South Florida, U.S.A. 

 

 Asociado D.E. 

 

 Sub-Comisión: En vista de la resolución del Consejo Universitario de fecha 

26-04-02 de suspender el otorgamiento de becas para el exterior durante el 

año 2002, se sugiere aprobar esta solicitud por vía de excepción ya que el año 

sabático le fue aprobado por la Facultad en el mes de abril de 2002 antes de la 

citada resolución, y en vista de la documentación presentada por el 

peticionaria la cual esta Sub-Comisión considera satisfactoria. En 

consecuencia se le transformará su sueldo en bolívares hasta el equivalente a $ 

2.000,oo. Asimismo, se le cancelara pasaje de ida y regreso, gastos de 

instalación, reinstalación y seguro. 

  

Directorio: - Aprobado por vía de excepción. 

 

 

 

OMAR ASTORGA.  

 

 Solicita Beca-Sabática desde el 15/09/02 al 15/09/03, para realizar 

Investigación en el imaginario político en América Latina desde la 

perspectiva de los ensayistas, en University of South Florida, 

U.S.A. 

 

 Titular D.E. 

 

Sub-Comisión:  En vista de la resolución del Consejo Universitario de fecha 

26-04-02 de suspender el otorgamiento de becas para el exterior durante el 

año 2002, se sugiere aprobar esta solicitud por vía de excepción ya que ya que 

el año sabático le fue aprobado por la Facultad en el mes de abril d 2002 antes 

de la citada resolución, y en vista de la documentación presentada por el 

peticionaria la cual esta Sub-Comisión considera satisfactoria. En 

consecuencia se le transformará su sueldo en bolívares hasta el equivalente a $ 
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2.000,oo. Asimismo, se le cancelara pasaje de ida y regreso, gastos de 

instalación, reinstalación y seguro. 

 

Directorio: - Aprobado por vía de excepción. 

 

 

 RENUNCIA AL CARGO EN LA U.C.V. 
 

 MANUEL DIAZ CAMPO. 

 

 Disfrutó de Beca-Sueldo-exterior desde el 01/09/97 al 31/12/00, para realizar 

Doctorado en Lingüística, en la Universidad de Ohio, U.S.A. 

 

 Este caso se remitió a la Asesoría Jurídica de la U.C.V. a los fines de que 

reintegre lo cancelado por este Consejo por concepto de la beca que disfrutó. 

 Se recibió comunicación de fecha 09/05/02 del Prof. Díaz Campo.  

 

 En la cual propone cancelar su deuda con la U.C.V. a través de dictado se 

seminarios en los meses de agosto. 

 

 Sub-Comisión: Se acordó manifestarle que su caso fue presentado a Asesoría 

Jurídica y asimismo, ratificarle que debe reintegrar todas cantidades percibidas por 

concepto de la beca que disfruto ya que el reglamento del CDCH no contempla la 

propuesta que el esta realizando. 

 

Directorio: - Conocido y en cuenta. 

 

 

 

 SOLICITUD DE SUBVENCION-MATRICULA: 

 

 SOFIA GIL GRATEROL.  

 

 Subvención-Matrícula-Profesor desde el 01/06/02 al 31/05/03, para realizar 

Maestría en Orientación, en esa Facultad. 

 

 Instructor M.T. 

 

 Sub-Comisión: Se sugiere aprobar en vista de la documentación presentada por la 

peticionaria la cual esta Sub-Comisión considera satisfactoria. 

 

Directorio: - Aprobado. 
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 SOLICITUD DE PRORROGA: 

 

 PEDRO ALEMAN GUILLÉN. 

 

 Subvención-Matrícula-Profesor desde el 01/03/01 al 28/02/02.  Solicita 

prórroga desde el 01/03/02 al 28/02/03, para continuar Maestría en Estudios 

del Discurso, en esa Facultad. 

 

 Informe del Tutor y certificación de notas obtenidas. 

 

 Sub-Comisión: Se sugiere aprobar en vista del Informe del Tutor y del rendimiento 

obtenido por el becario. 

 

Directorio: - Aprobado. 

 

 INFORME: 

 

 ROSARIO E. GUEVARA. 

 

 Subvención-Matrícula-egresado desde el  01/01/01 al 31/12/01, para realizar 

Especialización en Psicología Clínica, en esa Facultad. 

 

 Informa que le falta la presentación y defensa del trabajo especial de grado. 

 

 Sub-Comisión: Satisfactorio.  Se tomó debida nota.  Asimismo, manifestarle que su 

compromiso con este consejo continua vigente hasta que se reciba la copia del titulo 

de Especialización por lo cual debe mantener informado a este Consejo sobre la 

presentación y discusión de su trabajo especial de grado. 

 

Directorio: - Conocido y en cuenta. 

 

 FACULTAD DE INGENIERIA: 

 

 SOLICITUDES DE SUBVENCION-MATRICULA: 

 

 JUAN JOSE INFANTE.  

 

 Solicita Subvención-Matrícula-Profesor desde el 01/02/02 al 

31/01/03, para realizar Doctorado en Matemática de la 

Computación, en la Facultad de Ciencias, U.C.V. 

 

 Instructor Tiempo Convencional. 
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Sub-Comisión: Se sugiere aprobar en vista de la documentación presentada 

por la peticionaria la cual esta Sub-Comisión considera satisfactoria. 

 

Asimismo, solicitarle la certificación oficial de notas obtenidas en los 

semestres 1ro. y  2do. del año 2001. 

 

Directorio: - Aprobado. 

 

 

 OLGA T. REY B. 

 

 Solicita Subvención-Matrícula-Profesor desde el 01/04/02 al 

31/03/03, para realizar Doctorado Individualizado en Ciencias de la 

Ingeniería, en la Facultad de Ingeniería, U.C.V. 

 

 Agregado D.E. 

 

 Sub-Comisión: Se sugiere aprobar en vista de la documentación presentada 

por la peticionaria la cual esta Sub-Comisión considera satisfactoria. 

 

Directorio: - Aprobado. 

 

 

 SOLICITUD DE REACTIVACION DE SUBVENCION-MATRICULA: 

 

 ANA CRISTINA ECHEVERRIA COLL. 

 

 Disfrutó de Subvención-Matrícula-Profesor desde el 01/10/96 al 30/09/97, 

para realizar Especialización en Museología, en la Facultad de Arquitectura y 

Urbanismo, U.C.V. 

 Se recibió comunicación de fecha 18-03-02 en la cual informa que por razones 

familiares, se vio obligada a abandonar sus estudios.  Solamente cursó el 

período octubre 96-marzo 97. 

 

 Según comunicación de fecha 10-05-02.  Solicita reactivación de la 

Subvención-Matrícula desde el 01/01/02 al 31/12/02 para continuar los 

citados estudios. 

 

 Sub-Comisión: Se sugiere aprobar la reactivación de la Subvención-Matrícula a 

partir del 01/01/02 para continuar su doctorado. 

 

Directorio: - Aprobado. 
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 SOBRE RENUNCIA AL CARGO EN LA U.C.V.: 

 

 MAYELA ZAMORA. 

 

 Beca-Sueldo-exterior desde el 01/10/96 al 31/01/01, para realizar Doctorado 

en Análisis del Electroencefalograma en Redes Neurales, en la Universidad de 

Oxford, Inglaterra. 

 

 Según comunicación de fecha 17/05/02 en la cual informa que sobre el 

expediente abierto en su contra por presentar la renuncia a su cargo en la 

U.C.V. manifiesta su deseo de llegar a un acuerdo para cancelar lo invertido a 

través de la Beca que disfrutó. 

 

Asimismo, se recibió Oficio No. CM-0861-2002 de la Comisión de Mesa del 

Consejo Universitario relativo a la renuncia a su cargo de la Prof. Zamora en el 

cual, solicita estudio y opinión sobre lo propuesto por el consejo de la facultad 

de Ingeniería que se transcribe a continuación: 

 

“…en tal sentido, el Consejo de la Facultad, una vez analizado el expediente y 

los anexos correspondientes acordó por unanimidad la remoción inmediata de la 

Prof. Zamora del cargo, sin menoscabo de las acciones legales y penales que 

pudieren derivarse del caso. 

 

Por otra parte dada la gravedad de la situación, similar a otras ya denunciadas 

ante el Consejo Universitario, las cuales lesionan gravemente el patrimonio 

moral y económico de la Institución, acordó por unanimidad dirigirse a usted, 

en su condición de Rector Presidente del Consejo Universitario para solicitar: 

 

 Que oficie al rector de la Universidad de Oxford, Inglaterra, para 

enterarle de la situación y solicitar información sobre las condiciones en las 

cuales la profesora está desempeñando actividades en esa Institución y 

asimismo, solicitar que se comunique con las máximas autoridades 

diplomáticas del Reino Unido en Venezuela para informarle de la misma 

situación. 

 

 Que inicie las acciones legales pertinentes ante los Tribunales de la 

República, para resolver la situación y aplicar las sanciones  a que hubiere 

lugar.” 

 

 Sub-Comisión: En vista de que la Prof. Zamora renunció a su cargo en la U.C.V., se 

acordó sugerir presentar este caso a la Asesoría Jurídica de la U.C.V., solicitándole el 
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reintegro de las cantidades que percibió por concepto de la Beca que disfrutó por este 

Consejo, de acuerdo con lo estipulado en el Reglamento de Becas vigente. 

 

 En atención al contenido del oficio emanado de la Comisión de Mesa del Consejo 

Universitario, se sugiere manifestarle que esta Institución comparte la decisión 

acordada por el Consejo de la Facultad de Ingeniería, en el sentido de que se oficie a 

la Universidad de Oxford, Inglaterra y se inicien las acciones legales pertinentes. 

 

Directorio: - Se acogen las recomendaciones de la Sub-Comisión de 

Recursos Humanos. 

 

 

 

 SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN PARA REALIZAR A DISTANCIA 

DOCTORADO EN TECNOLOGIA INSTRUCCIONAL Y 

EDUCACIÓN EN EL MARCO DEL CONVENIO NOVA-UCV, AL 

TERMINO DE LA MAESTRIA: 

 

 MARTA SERPA.  

 

 Se le otorgó beca a distancia desde el 01/03/00, para realizar Maestría en 

Tecnología Instruccional y Educación a distancia por el Convenio NOVA 

Southeastern University, U.S.A. 

 Concluyó la Maestría el 10/03/02 y ha cursado los cuatro primeros períodos 

del Doctorado. 

 

 Sub-Comisión: Se autoriza a la Prof. Zerpa a que continúe sus estudios de 

doctorado en vista de que ya cursó cuatro períodos del mismo. 

 

Directorio: - Aprobado. 

 

 

 INFORMES: 

 

 JEANETTE PEREZ CARNOTA. 

 

 Beca-egresado-exterior desde el 01/09/01 al 31/08/02, para realizar 

Maestría en Administración y Dirección de Empresas, en la 

Universidad de Oviedo, España. 

 

 Sub-Comisión: Satisfactorio.  Se tomó debida nota. 

 

Directorio: - Conocido. 
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 MARIA TERESA VIVES. 

 

 Subvención-Matrícula-Profesor a distancia desde el 01/02/00 al 

31/01/03, para realizar Doctorado en Tecnología Instruccional y 

Educación a Distancia, en Nova Southeastern University, U.S.A. 

 

 Sub-Comisión: Satisfactorio.  Se tomó debida nota. 

 

Directorio: - Conocido. 

 

 

 

 SOBRE DEFENSA DE TESIS DE DOCTORADO: 

 

 JOSE ANGEL SORRENTINO.  

 

 Beca-Sueldo-Mixta desde el 01/12/97 al 31/05/02, para realizar Doctorado en 

Ingeniería Química en la Universidad de Karlsruhe, Alemania. 

 

 En comunicación de fecha 14/05/02 solicita financiamiento para trasladarse en 

el mes de octubre de 2002 a Alemania a defender su Tesis. 

 

 Sub-Comisión: Se sugiere concederle el pasaje de ida y regreso para trasladarse a 

Alemania a la defensa de su tesis. 

 

 Directorio:      -    Aprobado. 
 

 

 FACULTAD DE MEDICINA: 

 

 SOLICITUD DE BECA SABATICA: 

 

NORMA ZORAIDA OVIEDO DE AYALA. 

  

 Solicita Beca-Sabática desde el 01/09/02 al 31/08/03, para realizar 

Investigación Citopatología:  cáncer pulmonar, en la Universidad de 

Maryland, U.S.A. 

 

 Agregado T. Completo. 

 

 Sub-Comisión: En vista de la resolución del Consejo Universitario de fecha 26-04-

02 de suspender el otorgamiento de becas para el exterior durante el año 2002, se 

sugiere aprobar esta solicitud por vía de excepción ya que se recibió el día 07-03-02 
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antes de la citada resolución, y en vista de la documentación presentada por el 

peticionaria la cual esta Sub-Comisión considera satisfactoria, en consecuencia se le 

transformara su sueldo en bolívares hasta el equivalente a $ 2.000,oo. Asimismo, se le 

cancelara pasaje de ida y regreso, gastos de instalación, reinstalación y seguro. 

 

Directorio: - Aprobado. 

 

 

 SOLICITUD DE FINANCIAMIENTO DE GASTOS DE TESIS: 

 

 JOSE RAFAEL ALVAREZ VARGAS. 

 

Postgrado: Especialización en Traumatología y Ortopedia, en esa Facultad, 

Sede Hospital Miguel Pérez Carreño. 

 

Tesis: “Reemplazos articulares de cadera. Estudio tribológico de 

polietileno de ultra alto peso molecular (UHWMP)”. 

 

 Sub-Comisión: Se sugiere aprobar la suma de Bs. 200.000,oo sujeta su ejecución a 

la presentación de las facturas respectivas. 

 

Directorio: - Aprobado. 

 

 

 SOLICITUDES DE BECA: 

 

 MARIA FATIMA GARCES DA SILVA. 

 

 Solicita Beca-Sueldo-nacional desde el 01/03/02 al 28/02/03, para 

realizar Doctorado en Ciencias, mención Bioquímica, en el Instituto 

de Investigaciones Científicas (I.V.I.C.), Altos de Pipe. 

 

 Instructor D.E. 

 

 Sub-Comisión: Se sugiere aprobar por cuanto: 

1) Prioritaria para la Facultad 

2) Opinión favorable de la Facultad 

3) Record académico bueno 

4) Entrevista positiva 

5) Está cursando el Doctorado 

 

Directorio: - Aprobado. 

 



 -20- 

 LOURDES FREITAS DE GUERRERO. 

 

 Solicita Beca-Sueldo-nacional desde el 01/03/02 al 28/02/03, para 

realizar Doctorado en Ciencias, mención Inmunología, en el 

Instituto de Investigaciones Científicas (I.V.I.C.), Altos de Pipe. 

 

 Asistente D.E. 

 

 Sub-Comisión: Se sugiere aprobar por cuanto: 

1) Prioritaria para la Facultad 

2) Opinión favorable de la Facultad 

3) Record académico bueno 

4) Entrevista positiva 

5) Está cursando el Doctorado 

 

Directorio: - Aprobado. 

 

 

 

 FACULTAD DE ODONTOLOGIA : 

 

 SOLICITUD DE BECA-SABATICA: 

 

 LILIAN MARISOL BARBOZA WULF. 

  

 Solicita Beca-Sabática desde el 01/09/02 al 31/08/03, para realizar 

Investigación Desarrollar la propuesta promoción de la salud como eje 

integrador de las prácticas comunitarias de la Facultad de Odontología, 

U.C.V., en la Universidad de Alicante, España. 

 

 Agregado T. Completo 

 

 Sub-Comisión: En vista de la resolución del Consejo Universitario de fecha 26-04-

02 de suspender el otorgamiento de becas para el exterior durante el año 2002, se 

sugiere aprobar esta solicitud por vía de excepción ya que se recibió el día 04-04-02 

antes de la citada resolución, y en vista de la documentación presentada por el 

peticionaria la cual esta Sub-Comisión considera satisfactoria, en consecuencia se le 

transformara su sueldo en bolívares hasta el equivalente a $ 2.000,oo. Asimismo, se le 

cancelara pasaje de ida y regreso, gastos de instalación, reinstalación y seguro. 

 

Directorio: - Aprobado por vía de excepción.  
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 VARIOS: 

 

 Se recibió Oficio No. CEPG-No. 256-2002 de fecha 31/05/02 suscrita por el Prof. 

José Rafael León, Secretario del Consejo de Estudios de Postgrado de la U.C.V., en el 

cual solicita que se inicie la discusión de un nuevo contrato de Beca-Sueldo que 

preserve los intereses de la Institución, en el caso de Profesores que renuncien, al 

término de la beca disfrutada. 

 

Sub-Comisión: La Sub-Comisión de Recursos Humanos acordó manifestarle al Prof. José 

Rafael León que este Consejo está elaborando el nuevo Proyecto de Reglamento de Becas 

el cual conlleva la elaboración de un nuevo contrato de beca sueldo nacional y exterior 

respectivamente, que preserva los intereses de la U.C.V. en el caso de los profesores que 

renuncian, al término de la beca disfrutada. 

 

Directorio:       -     Conocido y en cuenta.  
 

 

 

5.- CONSIDERACIÓN DEL ACTA DE LA SUBCOMISIÓN DE RECURSOS 

HUMANOS DE FECHA 26/06/2002. 
 

Asistieron: Profesores Ramón Alvarez Z., Tani Neuberger, Delia Flores, Clementina 

Longo de Pardey, Consuelo Ascanio, Thais Castrillo, Lía Tovar de Martínez y 

Lic. Cruz S. de Montaño. 

 

Se deja constancia de que los Prof. Germán Yépez Colmenares y Magdalena 

Mata de Henning manifestaron no poder asistir. 

 

 FACULTAD DE AGRONOMIA: 

 

 INFORME FINAL: 

 

 ROMELIA PARRA RONDON. 

 

 Disfruta de Beca-Sabática desde el 01/02/01 al 31/01/02, para realizar 

Investigación sobre aspectos morfoanatómicos y fisiológicos relacionados con 

interacción hormonal y otros factores reguladores del desarrollo reproductivo 

en cereales, en Cornell University, N.Y., U.S.A. 

 

 Sub-Comisión: Satisfactorio. Se sugiere acusar recibo y felicitarlo por la 

investigación realizada. 

 

Directorio: - Conocido. 
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 SOLICITUD DE PRORROGA: 

 

 ALEJANDRO MONQUE FLORES. 

 

 Subvención-Matrícula-Profesor desde el 01/04/99 al 31/03/00.  Solicita 

prórroga (reactivación) desde el 01/06/02 al 31/05/03, para concluir Maestría 

en Ingeniería Agrícola, en esa Facultad. 

 

 Certificación de notas obtenidas. 

 

Sub-Comisión: Se sugiere aprobar la reactivación de la Subvención-Matrícula en 

vista del rendimiento obtenido por el Becario. 

 

Directorio: - Aprobado. 

 

  

 FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO: 

 

SOLICITUDES DE PRORROGA: 

 

 IVAN GUILLERMO BARRIOS.  

 

 Subvención-Matrícula-Profesor desde el 01/05/99 al 30/04/01.  Solicita 

prórroga (reactivación) desde el 01/06/02 al 31/05/03, para concluir 

Doctorado de Facultad, esa Facultad. 

 

 Constancia de inscripción de la Tesis Doctoral. 

 

Sub-Comisión: Se sugiere aprobar la reactivación de la Subvención-Matrícula a 

partir del 01/06/02 en vista de los recaudos presentados por el peticionario.  

 

Directorio: - Aprobado. 

 

 

 

 ERNESTO C. CURIEL CARIAS.  

 

 Subvención-Matrícula-Profesor desde el 01/02/00 al 31/01/02.  Solicita 

prórroga desde el 01/02/02 al 31/01/03, para continuar Doctorado de Facultad, 

en esa Facultad. 

 

 Informe del Tutor. 
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 Sub-Comisión: Se sugiere aprobar en vista del informe del Tutor.  Asimismo, 

solicitarle las calificaciones obtenidas. 

 

Directorio: - Aprobado. 

 

 

 FACULTAD DE CIENCIAS: 

 

 SOLICITUD DE BECA-SUELDO-EXTERIOR: 

 

 LEIDI MAURA HERRERA CABRERA.  

 

 Solicita Beca-Sueldo-exterior desde el 01/09/02 al 31/08/03, para continuar 

Doctorado en Biología Parasitaria, en el Instituto Oswaldo Cruz, Río de 

Janeiro, Brasil, 

 

 Introducida en el C.D.C.H. el 05-03-02. 

 

 Requiere dos (2) años de beca. 

 

 Está en el exterior 

 

 Asistente D.E. 

 

 Sub-Comisión: En vista de la resolución del Consejo Universitario de fecha 

26/04/02 de suspender el otorgamiento de becas para el exterior durante el año 2002, 

se sugiere aprobar esta solicitud por vía de excepción, ya que se recibió el día 08-02-

02 antes de la citada resolución, y en vista de: 

1) Opinión favorable de la Facultad 

2) Prioritaria para la Facultad 

3) Record académico bueno 

4) Está cursando el Doctorado 

 

Directorio: - Aprobado por vía de excepción. 

 

 

 SOLICITUD DE PRORROGA: 

 

 MILAGROS LORETO. 

 

 Subvención-Matrícula-Profesor desde el 01/01/00 al 31/12/01.  

Solicita prórroga desde el 01/01/02 al 31/12/02, para continuar 
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Doctorado en Ciencias de la Computación, en la Universidad Simón 

Bolívar, Sartenejas, Baruta. 

 

 Informe del Tutor y certificación de notas obtenidas. 

 

 Sub-Comisión: Se sugiere aprobar en vista del informe del Tutor y del 

rendimiento obtenido por la Becaria. 

 

Directorio: - Aprobado. 

 

 

 

 ZENAIDA CASTILLO.  

 

 Beca-Sueldo-exterior desde el 01/08/99 al 31/07/02.  Solicita 

prórroga desde el 01/08/02 al 31/07/03, para concluir Doctorado en 

Matemáticas Aplicadas, en la Universidad de Rue, U.S.A. 

 

 Opinión favorable de la Facultad según Oficio Nro.  01-368 de 

fecha 11/06/02. 

 

 Informe del Tutor y certificación de notas obtenidas. 

 

 Sub-Comisión: Se sugiere aprobar como última prórroga en vista de la 

opinión favorable de la Facultad, del informe del Tutor y del rendimiento 

obtenido por la Becaria.  Por cuanto su Tutor en su informe indica que a partir 

de finales del año 2002 la Becaria presentará el Proyecto de Tesis Doctoral, se 

sugiere manifestarle que con esta última prórroga concedida deberá concluir 

sus estudios de Doctorado incluyendo la presentación y discusión de su Tesis. 

 

Directorio: - Aprobar como última prórroga. 

 - Se acogen las recomendaciones de la Sub-Comisión. 

 

 

 

 CONSULTA SOBRE POSIBLE CAMBIO DE LABORATORIO Y 

PROBLEMAS EN EL DESARROLLO DE TESIS DOCTORAL: 

 

 MARIA VALENTINA SALAS.  

 

 Beca-Sueldo-exterior desde el 15/01/00 al  15/01/03, para realizar Doctorado 

en Biología Celular, en el Instituto de Investigaciones Biomédicas Alberto 

Sols, Universidad Autónoma de Madrid, España. 
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 Sub-Comisión: Se acordó diferir su estudio y solicitarle a la becaria, el respaldo del 

Instituto de Biología Experimental de la Facultad de Ciencias, U.C.V., sobre el 

posible cambio de su Tutor de Tesis y de Laboratorio.  Asimismo, indicarle que este 

cambio no debe implicar un tiempo adicional de prórroga de beca, al lapso máximo 

de cuatro (4) años que financia este Consejo. 

 

Directorio: - Diferido. 

 

 

 FACULTAD DE CIENCIAS ECONOMICAS Y SOCIALES: 

 

 NOTAS: 

 

 CESARE LA PIETRA.  

 

 Beca-egresado-exterior desde el 01/08/01 al 31/07/02, para realizar Maestría 

en Ciencias Sociales, en la Universidad Queens College de New York, 

U.S.A.. 

 

 Sub-Comisión: Satisfactorias.  Se sugiere acusar recibo. 

 

Directorio: - Conocido. 

  

 

 FACULTAD DE CIENCIAS VETERINARIAS: 

 

 SOLICITUD DE PRORROGA: 

 

 ANA ZULEY RUIZ ESCALANTE.  

 

 Beca-Sueldo-exterior desde el 01/08/99 al 31/07/02.  Solicita prórroga desde 

el 01/08/02 al 31/07/03, para concluir Doctorado en Fisiología Animal, en la 

Universidad de Nebraska, U.S.A. 

 

 Opinión favorable de la Facultad según Oficio Nro.  CE-02/05-00-982 de 

fecha 13/06/02. 

 

 Informe del Tutor y certificación de notas obtenidas. 

 

 Sub-Comisión: Se sugiere aprobar en vista de la opinión favorable de la Facultad, 

del informe del Tutor y del rendimiento obtenido por la Becaria. 

 

Directorio: - Aprobado. 
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 FACULTAD DE FARMACIA: 

 

 SOLICITUD DE BECA-SUELDO-EXTERIOR: 

 

 MARIA STELLA MEDINA MARTINEZ  

 

 Solicita Beca-Sueldo-exterior desde el 01/09/02 al 31/08/03, para realizar Doctorado 

en Ciencias Aplicada a la Biología, en la Universidad de Ghent, Bélgica. 

 

 Introducida en el C.D.C.H. el 05-03-02. 

  

Su cónyuge Prof. Manuel V. Gómez también solicita beca-sueldo-exterior. 

 

Sub-Comisión: En vista de la resolución del Consejo Universitario de fecha 26/04/02 de 

suspender el otorgamiento de becas para el exterior durante el año 2002, se sugiere aprobar 

esta solicitud por vía de excepción, sujeta su ejecución a la presentación de la aceptación 

definitiva, ya que se recibió el día 09-01-02 antes de la citada resolución, y en vista de: 

1)  Opinión favorable de la Facultad 

2)  Prioritaria para la Facultad 

3)  Record académico bueno 

4)  Entrevista positiva 

 

Directorio:     -     Aprobado por vía de excepción.  

 

  

 

 FACULTAD DE HUMANIDADES Y EDUCACION: 

 

 SOLICITUD DE PRORROGA: 

 

 BARBARA PEREZ R. 

 

 Subvención-Matrícula-egresado desde el 01/03/01 al 28/02/02.  Solicita prórroga 

desde el 01/03/02 al 28/02/03, para continuar Maestría en Musicología, en esa 

Facultad. 

 

 Informe del Tutor y certificación de notas obtenidas. 

 

Sub-Comisión: Se sugiere aprobar en vista del informe del Tutor y del rendimiento 

obtenido por la Becaria. 

 

Directorio: - Aprobado. 
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FACULTAD DE INGENIERIA: 

 

 SOLICITUD DE SUBVENCION-MATRICULA: 

 

 PEDRO JOSE GARCIA LEON.  

 

 Solicita Subvención-Matrícula-Profesor para cancelar los créditos que cursó 

correspondientes al  Doctorado en Física, en la Facultad de Ciencias, U.C.V. 

 

 Instructor a D.E. 

 

 Sub-Comisión: Se acordó manifestarle que no es procedente por cuanto es 

extemporánea ya que el Prof. García concluyó los estudios de Doctorado para los 

cuales solicita el pago de los gastos matrícula ocasionados. 

 

Directorio: - Diferido. 

 

 

 

FACULTAD DE MEDICINA: 

 

 SOLICITUDES DE SUBVENCION-MATRICULA-PROFESOR: 

 

 TERESA DE JESÚS NORIEGA VELÁSQUEZ. 

 

 Solicita Subvención-Matrícula-Profesor desde el 01/02/02 al 

31/12/02, para culminar Maestría en Evaluación de la Educación, en 

la Facultad de Humanidades y Educación, U.C.V. 

 

 Agregado D.E. 

 

 Disfrutó de Subvención-Matrícula-Profesor desde el 01/06/97 al 

31/05/98, para realizar Maestría en Educación Superior, en la 

U.C.V. 

 

 Sub-Comisión: Se le realizó una entrvista y se le explicó que no puede optar a 

Subvención-Matrícula-Profesor, para realizar otra Maestría.  Deberá 

reformular su petición para la realización de un Doctorado. 

 

Directorio: - Conocido y en cuenta. 

 - Se acogen las recomendaciones de la Sub-Comisión. 
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 JOSE ANTONIO OROSA MATO. 

 

 Solicita Subvención-Matrícula-Profesor desde el 01/01/02 AL 

31/12/02, para concluir Maestría de Evaluación de la Educación, en 

la Facultad de Humanidades y Educación, U.C.V. 

 

 Disfrutó de Subvención-Matrícula-Profesor desde el 01/06/97 al 

31/05/98, para realizar Maestría en Educación Superior, en la 

U.C.V. 

 

 Sub-Comisión: Se le realizó una entrvista y se le explicó que no puede optar a 

Subvención-Matrícula-Profesor, para realizar otra Maestría.  Deberá 

reformular su petición para la realización de un Doctorado. 

 

Directorio: - Conocido y en cuenta. 

 - Se acogen las recomendaciones de la Sub-Comisión. 

 

 

 

 FACULTAD DE ODONTOLOGIA : 

 

 SOLICITUD DE BECA-SABATICA: 

 

 ANA VIRGINIA ARTEAGA COLMENARES. 

 

 Solicita Beca-Sabática desde el 15/07/02 al 15/12/02, para realizar 

Investigación en Salud Bucal (Síndrome de Down), en la Universidad 

Complutense de Madrid, España. 

 

 Agregado D.E. 

 

 Sub-Comisión: En vista de la resolución del Consejo Universitario de fecha 26-04-

02 de suspender el otorgamiento de becas para el exterior durante el año 2002, se 

sugiere aprobar esta solicitud por vía de excepción por cuanto, el año sabático le fue 

aprobado en el mes de octubre 2001 antes de la citada resolución y en vista de la 

documentación presentada por la peticionaria la cual esta Sub-Comisión considera 

satisfactoria. En consecuencia, se le transformará su sueldo en bolívares hasta el 

equivalente a $ 2.000,oo. Asimismo, se le cancelara pasaje de ida y regreso, gastos de 

instalación, reinstalación y seguro. 

 

Directorio: - Aprobado por vía de excepción. 
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 VARIOS: 

 

 La Sub-Comisión de Recursos Humanos acordó sugerir al Directorio y a la Plenaria 

de este Consejo, se considere la posibilidad de emitir un pronunciamiento en torno a 

la situación financiera del C.D.C.H., en el presente año y el impacto que ha tenido la 

insuficiencia de recursos financieros en el Programa de Formación de Recursos 

Humanos y el alza en el valor de la divisa, con el propósito de aclarar al personal 

académico y egresado de nuestra casa de estudio, las razones de índole institucional y 

económicas generadas en el Consejo Universitario y en el interior del C.D.C.H. que 

motivaron, las últimas decisiones emanadas en el Consejo Universitario y en el 

Directorio del C.D.C.H. relativas a la suspensión temporal del otorgamiento de 

nuevas becas para el exterior tanto beca-sueldo como beca-sabática, nuevas 

solicitudes de horas tarimas y becas egresados. 

 

Esta solicitud obedece a la falta de información precisa del Consejo Universitario 

sobre estas medidas. La incidencia que ellas tienen en la carrera académica de los 

docentes originando y las fuertes presiones que los Delegados de estas Sub-

Comisiones estamos recibiendo en las Facultades que representamos, motivadas por 

estas resoluciones. 

 

Directorio: - Conocido y en cuenta. Acoger los planteamientos. 

 - Remitir  a  la  Plenaria  que  se  realizará  el día 08 de julio a las 

8:30 am. 

 

 

 

6.- CONSIDERACION DEL ACTA DE LA SUB-COMISION DE PROYECTOS 

HUMANISTICOS DE FECHA  19/06/2002. 
 
 

Asistieron: Profesores: Héctor Faúndez Ledesma, María Elena Hobaika, Consuelo 

Ramos. Asistió como secretaria la Lic. Adritnales Tamiche de Alfonsi. 

 

 

 PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN AÑO 2000-2001 

 

 Facultad de : Humanidades y Educación 

 Proyecto No : 07.39.4631.2000 

 Responsable : Antonieta Alario M. 

 

Comunicación de fecha 20.05.2002, con la cual anexa Curriculum Vitae de la 

Bachiller Coral Pérez Gómez, para la contratación, como Auxiliar de 

Investigación, con cargo a la Partida de Servicios. 



 -30- 

 

 Sub-Comisión: Se recomienda el pago por Servicios a Destajo a favor de la 

bachiller Coral Pérez Gómez, con cargo a la disponibilidad de la Partida de Servicios. 

 

Directorio: - Aprobado. 

 

 

 Facultad de : Humanidades y Educación 

 Proyecto No : 07.39.4633.2000 

 Responsable : Angel Infante 

 

Comunicación de fecha 16.05.2002, con la cual anexa Curriculum Vitae de la 

Bachiller Milagros Carvajal para la contratación, como Auxiliar de 

Investigación, con cargo a la Partida de Servicios. 

 

Sub-Comisión: Se recomienda aprobar pago por Servicios a Destajo, a favor de la 

Bachiller Milagros Carvajal con cargo a la disponibilidad de la Partida de Servicios. 

 

Directorio: - Aprobado. 

 

 

 Facultad de : Humanidades y Educación 

 Proyecto No : 07.39.4634.2000 

 Responsable : Carlos Sandoval 

 

Comunicación de fecha 20.05.2002, con la cual anexa Curriculum Vitae de la 

Bachiller América Villegas para la contratación, como Auxiliar de 

Investigación, con cargo a la Partida de Servicios. 

 

Sub-Comisión: Se recomienda  aprobar el pago por Servicios a Destajo, a favor de 

América Villegas, con cargo a la disponibilidad de la partida de Servicios. 

 

Directorio: - Aprobado. 

 

 

 Facultad de : Arquitectura y Urbanismo 

 Proyecto No : 02.32.4611.2000 

 Responsable : Alejandra González 

 

Comunicación de fecha 07.06.2002, con la cual anexa Informe Final de la I 

Etapa, correspondiente al Proyecto de Investigación Titulado: Evaluación de 

las aplicaciones comerciales de la Tecnología Sipromat en Venezuela durante 

el período 1997-1999., el cual contiene: 
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I.  Simposio del Acero Galvanizado en Avgal 2001. 

II. Producto “Evaluación de las Aplicaciones Comerciales de la 

Tecnología Sipromat en Venezuela durante el período 1997-1999. 

 

 

Sub-Comisión: Se recomienda aprobar el Informe Final de la I Etapa presentado. 

Así mismo, se acordó felicitarla por el extraordinario trabajo presentado. 

 

Directorio: - Aprobado. 

 

 

 

 

 PROYECTOS DE GRUPO AÑO 2001-2000 

 

 Facultad de : Ciencias Económicas y Sociales 

 Proyecto No : 05.10.4838.2001 (I /II Etapas) 

 Responsable : Nelly González 

 Título : Rendimiento Estudiantil en la Escuela de Administración y 

Contaduría. Estudio Específico sobre la Materia 

Matemática I 

 Cantidad solicit.: Bs. 5.000.000,00 

 

Nota: Actualmente en ejecución Proyecto de Investigación No. 

05.10.4461.2000. 

 

 

 Sub-Comisión: Se recibieron tres respuestas de árbitros consultados. 

 Se recomienda aprobar la I Etapa por Bs. 2.600.000,00, para la Partida de Servicios 

(Pago de Servicios a Destajo. 

 

 Así mismo informar al investigador que el Consejo de Desarrollo Científico y 

Humanístico, lamenta no tener disponibilidad para asumir el pago de 

Corrección y Clasificación de Errores,  por Bs. 2.400.000,00, en la I Etapa y Bs. 

2.700.000,00, en la II Etapa, dando un costo total de Bs. 5.100.000,00, para este 

concepto, de ser posible le sugerimos revisar los montos de dicha partida. 

 

 

Directorio: - Aprobado. Se acogen las recomendaciones de la Sub-

Comisión. 
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 Facultad de : Ciencias Económicas y Sociales 

 Proyecto No : 05.15.4922.2001 

 Responsable : César Barrantes 

 

Comunicación de fecha 03.06.2002, con la cual informa que por error 

involuntario se coloco a la Dra. Ruth Cartaya Laya, como coinvestigadora 

cuando en realidad es investigadora contratada. por honorarios profesionales. 

Así mismo informa que la coinvestigadora real es la Lic. Luz María Martínez 

de Correa, profesora de la Universidad del Zulia, de la cual anexa carta de 

aceptación, planilla firmada y postulación del profesor responsable. 

 

 Sub-Comisión: Se recomienda aprobar la inclusión de la Prof. Luz Martínez de 

Correa, como nueva coinvestigadora, así como el pago por honorarios profesionales a 

favor de la Lic. Ruth Cartaya con cargo a la disponibilidad de la Partida de Servicios. 

 

Directorio: - Aprobado. 

 

 

  

PROYECTOS DE GRUPO AÑO 1999 

 

 

 Facultad de : Ciencias Económicas y Sociales 

 Proyecto No : 05.30.4020.99 

 Responsable : Jorge Salomón Rivadeneyra 

 

 

Comunicación de fecha 22.05.2002, con la cual presenta el Informe Final de la 

II Etapa, correspondiente al Proyecto Titulado: Globalización, Identidad y 

Conflicto., el cual contiene: 

Revista “Coyuntura” y “Tharsis”. También se publicaron  trabajos   en el 

actualmente inexistente Suplemento de Ultimas Noticias. 

 

 

 Sub-Comisión: Se recomienda aprobar el Informe Final de la II Etapa presentado, 

Así mismo, informarle que para que su compromiso con el Consejo de Desarrollo 

Científico y Humanístico, quede cancelado con relación al referido proyecto, se 

requiere que envíe copia de las publicaciones impresas en libros, resúmenes, revistas 

o ponencias presentada en Eventos Científicos. 

 

Directorio: - Aprobado. 
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 Facultad de : Ciencias Jurídicas y Políticas 

 Proyecto No : 04.30.4368.99 

 Responsable : Carmen Luisa Reyna de Roche 

 

Comunicación de fecha 11.06.2002, en la cual solicita prórroga la ejecución 

administrativa por 06 meses, igualmente informa los inconvenientes que ha 

tenido el grupo en el desarrollo del proyecto. 

 

 Sub-Comisión: Se recomienda aprobar prórroga de ejecución administrativa por 6 

meses. 

 Esta Sub-Comisión ve con preocupación que la ejecución de este proyecto de grupo 

este a cargo de solo 2 investigadores, así como, las múltiples ocupaciones que ustedes 

han adquirido posterior a la aprobación de este proyecto, lo cual repercute en el 

cumplimiento de las etapas  y lapsos establecidos en el contrato, esperamos una 

pronta culminación del proyecto. 

 

Directorio: - Aprobar la prórroga de los seis meses. 

 

 

 

 PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN AÑO 1999 

 

 Facultad de : Arquitectura y Urbanismo 

 Proyecto No : 02.32.3816.99 

 Responsable : Ricardo Molina Peñaloza 

 

Comunicación de fecha 31.05.2002, con la cual anexa cheque por Bs. 

1.000.000,00, ya que se encuentra temporalmente suspendida desde junio del 

2000, bajo la figura de “excedencia pasiva”. 

 

 Sub-Comisión: Se recomienda dejar sin efecto el referido proyecto. 

 Informar al Investigador que cuando se reincorpore a sus actividades de investigación 

luego de finalizado su “excedencia pasiva” por estar trabajando en el Consejo 

Nacional de la Vivienda, podrá solicitar su renovación de Proyecto de Investigación 

en el año fiscal vigente. 

 Así mismo, enviar a la administración del Consejo de Desarrollo Científico y 

Humanístico, el cheque devuelto por el Investigador para su tramite respectivo. 

 

Directorio: - Conocido y en cuenta. 

 - Dejar sin efecto el Proyecto. 

 - Remitir los fondos al Departamento de Administración. 
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 Facultad de : Humanidades y educación 

 Proyecto No : 07.38.4394.99 (I Etapa) 

 Responsable : María Luisa Lodo P. 

 

Presentación del Informe Final de la II Etapa, correspondiente al Proyecto de 

Investigación Titulado: La Adaptación Escolar”., el cual contiene: 

I. 04 Publicaciones: 

II. Platone, M.L. (2002). Reflexiones Teóricas sobre los Procesos 

Interactivos en el área de la familia. 

III. Platone, M.L. (2002). Familia y Educación: ¿Niños con problemas 

de adaptación o sistemas (Familia-Escuela) en Conflicto?. 

IV. Platone, M.L. (1998). Community, Work & Fanily, Vol., No. 2, p. 

167-178. 

V. Lodo-Platone, M.L. (coordinadora) (1998) Familia: Trama, 

Escenario y Drama de los Barrios Populares en Venezuela.  

Asociación Venezolana de Psicología Social, AVEPSO Fascículo 9 

VI. 13 Presentaciones a Eventos Científicos. 

VII. 03 Trabajos de Ascenso. 

 

 Sub-Comisión: Se recomienda aprobar el Informe Final de la I Etapa presentado. 

Así mismo informar que sobre su solicitud de publicación en Libro de los resultados 

de la investigación, deberá ponerse en contacto con el Departamento de Publicaciones 

del CDCH, para ser sometido al programa correspondiente. 

 

Directorio: - Aprobado. 

 

 

 

 Facultad de : Arquitectura y Urbanismo 

 Proyecto No : 02.05.4490.99 

 Responsable : Nelly Barbieri 

 

Comunicación de fecha 15.06.2002, con la cual anexa el Informe Final de la 

única etapa, correspondiente al Proyecto Titulado: “Diagnostico sobre la 

Acción Educativa en los Museos Venezolanos”. 

 

 Sub-Comisión: Se recomienda solicitar al Investigador la presentación del Informe 

Final en el formato respectivo, así como las publicaciones y/o productos alcanzados 

hasta los momentos. 

 

Directorio: - Diferido. 

 

 



 -35- 

 AYUDA INSTITUCIONAL TIPO “B” 

 

 Facultad de : Humanidades y Educación 

 Proyecto No : 07.33.4551.99 

 Responsable : Instituto de Filología Andrés Bello 

 

Comunicación de fecha 12.06.2002, suscrita por la Prof. Martha Shiro, en la 

cual solicita prórroga de ejecución administrativa por 06 meses. 

 

 Sub-Comisión: Se recomienda aprobar prórroga de ejecución administrativa por 06 

meses. 

 

Directorio: - Aprobado. 

 

 

 

7.- DERECHO DE PALABRA DE LA PROF. CECILIA GARCÍA AROCHA, 

DECANO DE LA FACULTAD DE ODONTOLOGÍA. 

 

Diferido para la próxima reunión. 

 

 

 

8.- TRABAJOS DE ASCENSO. 

 

COMISION CIENTIFICA 

 

FACULTAD DE INGENIERÍA. 

 

Oficio No. 1-CF-940-1969, de fecha 18.06.2002. 

Trabajo Titulado: “DETERMINACIÓN DE LOS PERFILES DEL INCIDE DE 

REPRACCIÓN MEDIANTE EL DESARROLLO DE UN MODELO DE 

ATMÓSFERA”, presentado por el Profesor FRANCISCO ANTONIO VALERA 

MUZZATI, a los fines de su ascenso a la categoría de ASISTENTE. 

Jurado designado por la Facultad: Profesores Freddy Brito y Luis Fernández. 

 

 Se acordó designar: PRINCIPAL: Prof. Carlos Pantsios. 

 

  SUPLENTE: Prof. Nelson Vásquez. 
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FACULTAD DE ODONTOLOGÍA. 

 

Oficio No. DEC-386, de fecha 18.06.2002. 

Trabajo Titulado: “TRES VARIABLES PSICOSOCIALES EN EL DOLOR 

CRÓNICO BUCOFACIAL”, presentado por el Profesor PABLO MIGUEL 

PEÑARANDA HERNÁNDEZ, a los fines de su ascenso a la categoría de TITULAR. 

Jurado designado por la Facultad: Profesores José Vicente Díaz y Freddy Alexis 

Angulo. 

 

 Se acordó designar: PRINCIPAL: Prof. Francisco Bechara. 

 

  SUPLENTE: Prof. Florangel Arriaga de Longobari. 

 

 

 

COMISION HUMANISTICA 

 

FACULTAD DE CIENCIAS JURÍDICAS Y POLÍTICAS. 

 

Oficio No. 04-342-2002, de fecha 24.05.2002. 

Trabajo Titulado: “DEL BIEN COMÚN COMO PROBLEMA ÍNTIMO. TOMOS I 

Y II”, presentado por el Profesor LEVY FARIAS, a los fines de su ascenso a la 

categoría de ASISTENTE. 

Jurado designado por la Facultad: Profesores Miguel Manrique y Humberto Njaim. 

 

 Se acordó designar: PRINCIPAL: Prof. Ocarina Castillo. 

 

  SUPLENTE: Prof. Isabel Zerpa. 

 

 

 

FACULTAD DE HUMANIDADES Y EDUCACIÓN. 

   

 Oficio No. CF-257-02, de fecha 06.06.2002. 

 Trabajo Titulado: “HIJOS CON PADRES SEPARADOS. UN ESTUDIO DE 

CASOS”, presentado por la Profesora ROSA DI DOMENICO,  a los fines de su 

ascenso a la categoría de ASISTENTE. 

 Jurado designado por la Facultad: Profesores Armando Gil Navarro y Ricardo 

Aldasoro. 

 

 Se acordó designar: PRINCIPAL: Prof. Martín Villalobos. 

 

  SUPLENTE: Prof. Aglaya Morakys. 
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9.- RENUNCIA DE JURADOS A TRABAJOS DE ASCENSOS. 

 

Comunicación  s/n,  de fecha 21.06.2002,  suscrita  por  la  Dra.  Gioconda  

San-Blas – Presidenta de la Asociación Venezolana de Micobiología.  

ASUNTO:  Informa que declina su nombramiento como Jurado Principal 

designado por el C.D.C.H., para integrar el Jurado que evaluará el trabajo de 

ascenso de la Prof. Sofía Mata, ya que estará fuera del país en la fecha fijada 

para la evaluación de dicho trabajo.  En tal sentido,  solicita a este Consejo la 

designación de un nuevo jurado. 

 

Directorio: - Conocido y en cuenta. 

 - Se designa al miembro suplente, Prof. Homagdi Rodríguez. 

 

 

 

10.- INFORMES. 

 

10.1. DEL PRESIDENTE. 

 

10.1.1. Inició el Vicerrector Académico su informe resaltando la importancia 

y relevancia que tuvo a nivel institucional y académico, la realización 

de la 1era. Reunión de Rectores de las Macrouniversidades Públicas de 

América Latina  y el Caribe , celebrada en la Sala Francisco de 

Miranda de la Universidad Central de Venezuela, durante los días 13 y 

14 de junio del presente, con el patrocinio de la UNAM, el 

IESALC/UNESCO y la UCV. 

La reunión contó con la participación de Rectores o sus representantes, 

de veinte y nueve (29) Universidades de América Latina y del Caribe, 

ubicadas en el contexto de la tipología de Macrouniversidades, en 

razón del propósito de la Convocatoria “La Situación de las 

Macrouniversidades de la Región, la Integración para su 

Transformación y la Creación de la Red de Macrouniversidades 

Públicas de dicha Región”. 

La presente reunión surgió como iniciativa de varias organizaciones 

estrechamente vinculadas, la UNAM, UCV y el Instituto Internacional 

de la UNESCO para la Educación Superior de América Latina y el 

Caribe, buscando establecer sinergias para responder a los retos que la 

globalización y mundialización plantean en nuestra región. Reunir a 

los 29 grandes universidades que tienen en común problemas que 

afrontar en distintos ámbitos tanto pedagógicos, curriculares como 

administrativos y de gestión; ello formó parte de la agenda de este 

importante evento. 
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La reunión la coordinó el Dr. Claudio Ramos, Director del 

IESALC/UNESCO y contó en el Acto de  instalación con la presencia 

del Ministro de Educación Superior, la Viceministrra de Educación 

Superior  para Asuntos Académicos y personalidades del sector. 

En el Acto Inaugural se presentarón las dos ponencias centrales: 

- Presentación del Estudio, contratado por el IESALC, sobre las 

Macrouniversidades de América Latina y del Caribe, a cargo del 

Prof. Axel DiconKsson (UNAM). 

- Presentación  del Estudio “Integración para la Transformación de 

las Macrouniversidades”, Prof. Ernesto González (UCV). 

 

La sesión del evento dedicada a la participación de los Rectores o sus 

representantes se centró en la temática: “Situación de las 

Macrouniversidades de la Región”, que condujo al debate sobre los 

diagnósticos de las Universidades y la Presentación de la Red de 

Macrouniversidades de América Latina y el Caribe. 

El evento tuvo una excelente cobertura a nivel de la prensa nacional y 

los medios televisivos. 

 

Se acordó realizar la proxima reunión de la Red para inicios del 

próximo año, en la ciudad de México para conformar la red que 

permitirá llevar a cabo programas, entre otros: 

 Organizar un sistema de información y base de datos en 

permanente actualización. 

 Elaboración de Proyectos de Investigación conjunta. 

 Movilidad de estudiantes y de personal académico a nivel de 

postgrado. 

 Participación en conferencias, coloquios, simposios. 

 Programas especiales de corta duración . 

 Promover el desarrollo de Programas de Pregrado. 

 Promover macanismos de evaluación y acreditación. 

 Propiciar nuevos modelos de gestión y administración. 

 Intercambio editorial. 

 Cursos de educación continua, abierta y a distancia. 

 

Resaltó el Vicerrector Académico, que esta Red  tendrá como objetivo 

estratégico y fundamental  emprender acciones conjuntas que permitan 

la cooperación universitaria, como un mecanismo de integración y la 

reforma universitaria regional; para lo cual se emprenderán todas las 

iniciativas que se hagan necesarias, para que a nivel nacional las 

Macrouniversidades ofrezcan los resultados de la Red a las demás 

instituciones de Educación Superior, para fortalecerse mutuamente, así 
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como los diversos organismos subregionales, regionales e 

internacionales, que estén trabajando en perspectivas complementarias. 

 

10.1.2. La semana pasada, informó el Vicerrector Académico participó, en 

representación del ciudadano Rector, en la Reunión de la UDUAL que 

se celebró en la ciudad de Lima, Perú, cuyo tema central también 

abordó la problemática de la cooperación y la integración a nivel de las 

universidades de América Latina. Se acordó entre tantos aspectos, 

comenzar a cooperar, tomando como eje de referencia un programa 

institucional en cada universidad. Los representantes de las 

universidades presentes en el evento, coincidieron en la movilidad de 

estudiantes de pregrado como programa piloto para iniciar la 

cooperación. A tal fin, se elaboró la propuesta del Programa “PAME-

UDUAL”, cuyo objetivo es promover la internacionalización y la 

integración entre las universidades, miembros de la unión, (UNUAL), 

ofreciéndoles a sus estudiantes regulares de pregrado de alto 

desempeño académico, y que hayan aprobado al menos la mitad de sus 

planes de estudio, la oportunidad de cursar un período académico en 

una universidad de la unión con pleno reconocimiento de la actividad 

académica realizada. 

 

Se distribuyó a los miembros del Directorio, copia de la Propuesta del 

Programa “PAME-UDUAL”. Se consignó al Consejo Universitario 

con el fin de conocer la opinión de este Cuerpo ya que en el próximo 

mes de agosto se iniciará el Programa y se deben enviar las 

observaciones. 

 

10.1.3. El día martes 25/06/2002, se reunió el CNU. En la misma no se obtuvo 

información adicional sobre los recursos financieros. Sólo se ha 

recibido la 1era. Quincena del mes de marzo y con ese recurso se está 

cancelando la 2da. Quincena del mes de junio y se recibió para la 1era. 

Quincena del mes de julio. No se tiene mayor información  sobre el 

recurso para cubrir el bono vacacional. 

En el CNU nos informaron que se aprobó a nivel del Consejo de 

Ministro para cubrir tres millardos de bolívares para FAMES y 1.1 

millardos para el Jardín Botánico de la UCV. 

Se exoneró  de cancelar el IVA para cubrir gastos de equipamientos  a 

los Colegios Universitarios e Institutos Universitarios de Tecnología a 

solicitud de estas dependencias. Sobre el particular se planteó a la 

Comisión Central de Postgrado y a la Prof. Nieves, que el Núcleo de 

los CDCHT y de Postgrado deben hacer la misma solicitud con el fin 

de lograr esta exoneración. 
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Se discutió sobre la asignación de  la cuota presupuestaría de las 

universidades para el año 2003, en el marco de la nueva Ley Orgánica 

de Administración Financiera, la cual contempla una serie de 

principios en relación a la parte presupuestaria que comprende que los 

presupuestos deben ser presentados para ser ejecutados en forma 

trianual. Esto resulta excelente ya que contribuye a la planificación, ya 

que podrán hacer cambios en los gastos en relación al PIB Nacional. 

Sobre el particular, representantes del Ministerio de Finanzas dieron 

una charla en el marco de la reunión del CNU, sobre la operatividad de 

esta Ley, lo cual es bien complejo  y por ello se decidió realizar un 

Taller con los Vicerrectores Administrativos, Académicos, Directores 

de Administración y Planificación y demás entes involucrados en la 

formulación del presupuesto universitario, para conocer el programa y 

poder instrumentarlo en cada universidad. Ir realizando talleres 

internos en las universidades. Por estas razones debemos de estar muy 

atentos a estas convocatorias, familiarizarnos en cómo va hacer la 

ejecución de la cuota presupuestaria y su distribución. 

El presupuesto de las universidades debe estar formulado para el mes 

de octubre del presente. 

 

Se acordó igualmente que la Comisión de Presupuesto del CNU 

elabore los lineamientos a ser remitidos a la OPSU y que cada 

universidad envie su presupuesto (año 2003), en función de estos 

lineamientos, con el fin de ganar tiempo.  

   

10.1.4. En la reunión del CNU, se realizó la primera discusión de las 

Normativas de Estudios de Postgrado, la cual tuvo una fuerte presión  

para no aprobarla por parte de algunos Rectores, en especial de las 

universidades privadas por el requisito de la investigación; es por ello 

que se acordó realizar una segunda discusión  en una reunión 

extraordinaria que se celebrará el día 16 de julio, para discutir 

solamente esta Normativa. 

Igualmente se difirió a solicitud de los Núcleos de los CDCHT, 

Autoridades de Postgrado y DICORI, la Normativa de funcionamiento 

de los Núcleos Asesores del CNU. 

Sobre la cancelación del Bono Doctoral, informó el Dr. Fuenmayor 

Toro, que el mismo se honrará una vez que las universidades cancelen 

el préstamo que la OPSU otorgó para cubrir el pago de salario, es 

decir, las universidades que recibieron esa ayuda financiera; por 

cuanto el recurso destinado a cubrir el Bono Doctoral se utilizó para tal 

fin. 
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10.1.5. En la reunión del Consejo Universitario del día  miércoles26 de junio, 

que le tocó presidir por ausencia del Rector, básicamente se dedicó a 

considerar y poner al día todos los puntos de las agendas anteriores de 

carácter administrativos y financieros que estaban atrazados; se 

sacaron todos los puntos urgentes, solo quedaron dos pendientes, de 

nuevo se  trató lo relativo a las Normas de Permanencia y se conoció y  

discutió sobre lo ocurrido el día martes durante la celebración de un 

Foro en la Sala E, con la presencia de diputados del movimiento 

Primero Justicia; sobre el particular suministró al Consejo 

Universitario el informe presentado por el Director de Seguridad. 

 

 

 

10.2. DE LA COORDINADORA. 

 

10.2.1. La Prof. Nieves inicio su informe, retomando algunos de los 

planteamientos formulados por el Dr. González, referente a lo tratado 

en la última reunión del CNU en lo relativo a la formulación del 

presupuesto de las universidades año 2003. Sobre el particular, el 

pasado miércoles 19.06.2002 se reunió la Comisión de Presupuesto del 

Consejo Universitario, en la cual se nos notificó sobre la decisión de 

los organismos competentes (ONAPRE, CNU, OPSU) de la 

presentación de la formulación de presupuesto de las Universidades  

Nacionales para el año 2003, el próximo mes de octubre.  

En tal sentido, la UCV debe contar con su Anteproyecto  de 

Presupuesto a más tardar el día 30 de julio del presente año, por lo cual 

debemos una vez más, trabajar sobre la marcha; lo cual implica por la 

información recibida que la formulación se hará sobre la base de un 

Presupuesto Histórico recurrente (igual a lo asignado en el año 2002), 

que no tenemos tiempo para presentar cambios en las unidades 

ejecutoras o creación de nuevas estructuras que no hayan sido 

anteriormente aprobadas por el Consejo Universitario. Debemos 

elaborar un Plan Operativo de Presupuesto 2003 y resulta imposible 

aplicar todas las exigencias de la nueva Ley de Ejecución Financiera 

de Presupuesto, es decir, será para el año 2004, cuando se comenzará a 

instrumentar en todas sus partes, lo contemplado en la misma. Para el 

año 2003 se está instalando en la UCV y en cada Facultad y 

Dependencia el nuevo sistema de rendición de la ejecución de los 

egresos contra los ingresos por cuenta año 2002; en el caso concreto 

del C.D.C.H., ya se inició el proceso de instalación del sistema y 

hemos participado en todas las reuniones de trabajo que nos han 

convocado a tal fin. 
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En dicha reunión de la Comisión de Presupuesto, se discutió sobre lo 

negativo que significa que se repita el tener que presentar un 

presupuesto de hoy para hoy; por su parte, planteó su preocupación en 

el caso concreto del C.D.C.H., de no poder incluir en la formulación 

del Presupuesto año 2003, la creación de la Unidad de Presupuesto por 

cuanto esto no ha sido discutido en la Comisión Ad Hoc del Consejo 

Universitario y por lo tanto en el propio Consejo Universitario; 

igualmente conjuntamente con el Decano Franklin Chacín , plantearon 

la necesidad de retomar la propuesta de la Comisión de Presupuesto, 

formulada al inicio del presente año, de realizar un Taller con el 

propósito de discutir entre todos sobre los criterios a considerar  en la 

formulación del Plan Operativo de Presupuesto y la necesidad 

perentoria de revisar las vigentes Normas del CNU (Coeficiente Fijo y 

Variable), así como nuevos criterios a presentar como propuesta de la 

UCV del interior a lo externo en cuanto a los indicadores de 

distribución del presupuesto por Normas del CNU. 

Estas propuestas fueron acogidas y se acordó realizar el Taller el 

próximo lunes 01 en el Lauerel, durante todo el día. 

Insistió  en la necesidad urgente de contratar al Analista de 

Presupuesto y al Contador para poder asumir las nuevas  exigencias 

que demanda la nueva Ley de Presupuesto. 

10.2.2. Por las razones anteriormente expuestas, referente a la formulación del 

Presupuesto año 2003, así como la información y propuestas 

presentadas a la consideración del Directorio de la semana pasada, que 

se registran en el Acta del Directorio del día 27 de junio, la Prof. 

Nieves solicitó a los miembros de este Cuerpo, detenernos en las 

mismas a fin de someterlas a su aprobación para ser sometidas a la 

consideración  de la Plenaria del C.D.C.H., para lo cual debemos fijar 

fecha. 

 

 

Acuerdo: 

 

1.- Se ratifica la decisión del Directorio de considerar favorables el 

conjunto de propuestas para ser sometidas a la consideración de la 

plenaria. 

2.- Fecha de celebración de la Plenaria, el próximo lunes 08 de julio, a 

las 8:30 am. 

3.- El Vicerrector Académico no puede estar presente en la reunión de 

la Plenaria, por tener compromisos académicos en el exterior y 

delegó en la Prof. Fulvia Nieves de Galicia, para que presida dicha 

reunión. 
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10.2.3. La Prof. Nieves, presentó a la consideración del Directorio un conjunto 

de recomendaciones, acciones y estrategias a considerar por este 

Cuerpo y la Plenaria, con la finalidad de atender las disposiciones del 

Consejo Universitario y comenzar el proceso de evaluación y 

aprobación  de nuevas solicitudes (año 2002) de los Programas de 

Financiamiento del C.D.C.H., con ello dinamizamos de nuevo nuestras 

actividades. Sobre el particular, presentó a la consideración del 

Directorio, las siguientes informaciones, recogidas en cuadros 

demostrativos (se anexa al Acta): 

 Información relacionada con el Presupuesto asignado 2002. 

Dozavos Recibidos, Diferencias de lo no percibido y Total de lo 

que debemos recibir por concepto de los Dozavos del primer 

trimestre del año. 

 Información relacionada con los Ingresos y Egresos ocurridos en el 

mes de abril del año 2002. 

 Información relacionada con los Ingresos y Egresos ocurridos  en 

el mes de junio 2002. 

 

De esta información se desprende: 

 Del Presupuesto del C.D.C.H. año 2002, de Bs. 6.984.763.223,00; 

el C.D.C.H. ha recibido hasta el presente Bs. 970.716.915,33, 

correspondiente al primer trimestre del año; existe una diferencia 

de Bs. 623.828.367,69 que corresponde a la fracción de los 

Dozavos del mes de enero y febrero que no ingresó al C.D.C.H.; el 

Dozavo del mes de marzo se recibió en el día de ayer completo por 

un monto de Bs. 531.716.915,33. Se nos informó que en los 

primeros días de la próxima semana se nos entregará esa diferencia, 

con lo cual  alcanzaremos la suma de Bs. 1.594.545.283,02. 

 El Dozavo del mes de marzo, Bs. 531.718.915,33, tomando los 

mismos parámetros de distribución de los ingresos de los meses de 

enero, febrero, marzo, abril y mayo; se distribuyó de la siguiente 

forma: 

 Nómina de junio, Becarios en el exterior; Bs.  

248.000.000,00. 

 Matrícula – Exterior urgentes; Bs. 77.000.000,00. 

 Nómina suplentes – mes de mayo 2002; Bs. 20.731.264,00. 

 Ayuda al Pregrado; Bs. 20.211.762,49. 

 Viajes y Congresos; Bs. 34.663.685,23. 

 Publicaciones; Bs. 19.307.895,25. 

 Anticipos para cubrir órdenes de pedido; Bs. 10.353.588,80. 

 Ayuda a la Gerencia de Investigación; Bs. 8.696.280,20. 

 Proyectos de Desarrollo y/o Producción Bs. 4.058.000,00 
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 Viáticos por el Programa de Proyectos; Bs. 4.440.840,00. 

 Cancelación de Facturas; Bs. 9.841.800,66. 

 Cartas de créditos; Bs. 17.202.734,00. 

 Reserva para gastos de funcionamiento; Bs. 57.008.043,71. 

 Con el recurso por diferencia, de los Dozavos de enero y febrero que 

ingresarán la próxima semana, manteniendo la misma correlación en 

la distribución, debemos cancelar: 

 Mensualidades de los Becarios mes de julio y se le carga el 

mes de agosto para evitar el impacto del incremento del 

valor del dólar. 

 Matrículas de Becarios en el exterior, urgente por cancelar. 

 Cancelar Horas Tarimas del mes de junio. 

 Reparación de equipos. 

 Reintegros por el Programa de Proyectos de Investigación. 

 Anticipos por el Programa de Investigación. 

 Ayuda menor. 

 Gerencia de Investigación 

 Gastos de funcionamiento. 

 

Esto nos permititirá ir honrando los compromisos  pendientes de los 

años anteriores, se estima que con el Dozavo del mes de abril y mayo 

podemos ponernos al día con los compromisos de años anteriores, 

que administrativamente han cumplido con todos los requisitos. 

 

 Si logramos este cronograma de pago, estariamos a partir del mes de 

septiembre en la posibilidad de comenzar a liberar compromisos del 

año 2002, según lo acordado por el Consejo Universitario. Si a esto 

se le agrega lo aprobado por el Consejo Universitario del aporte 

extraordinario de Bs. 1.100.000.000,00, destinado exclusivamente 

al Programa de Investigación, ya las Sub-Comisiones de Proyectos 

deberían iniciar el proceso de evaluación de las nuevas solicitudes, 

asignar arbitros y recomendar su aprobación, tomando en 

consideración los nuevos parámetros y normativas del Programa de 

Investigación. Esto le daría un clima más favorable a la gestión 

presente, en el marco de esta coyuntura financiera. 

 

 

Directorio: - Se acogen favorablemente los planteamientos de la 

Prof. Nieves y se acuerda elevarlos a la Plenaria. 

 

 

10.2.4. Informó la Prof. Nieves sobre las acciones que está realizando con el 

FONACIT, a través del Ministro de Ciencia y Tecnología, Dr. Nelson 
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Merentes, de solicitarle por escrito nos informe si tiene disponibilidad 

financiera para atender el Convenio UCV-FONACIT, en el área de 

formación de Recursos Humanos, ya que tenemos información por 

parte de los Profesores que hemos avalado y del propio FONACIT del 

problema financiero que también afecta a dicha Institución.  Esto lo 

estamos haciendo para cubrirnos y poder planificar en relación al 

Convenio y poder a corto plazo tomar decisiones en cuanto a la 

vigencia o no del mismo. 
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11.- CORRESPONDENCIAS RECIBIDAS. 

 

11.1. Comunicación No. IBE/054, de fecha 07.06.2002, suscrita por el Prof. Vidal 

Rodríguez Lemoine – Director del Instituto de Biología Experimental, 

Facultad de Ciencias. ASUNTO: Solicita financiamiento para la edición de las 

“Memorias del Arboretum” del Instituto de Biología Experimental de la 

Facultad de Ciencias, por un monto de Bs. 1.480.000,00, según el presupuesto 

anexo. (Diferido del Directorio de fecha 20/06/2002) 

 

Directorio: - Aprobar a través del Programa de Subsidio Cultural por 

tratarse de una ayuda que se trasladó del año 2001 al 2002. 

 

 

11.2. Comunicación No. 000887, de fecha 04.06.2002, suscrita por la Dra. Alida 

Álvarez – Coordinadora del Vicerrectorado Académico. ASUNTO: En vía un 

ejemplar de las Políticas Académicas de la UCV, aprobadas por el Consejo 

Universitario y el Boletín UCV Académica, en el cual se presentan 

actividades desarrolladas y logros del Vicerrectorado Académico desde junio 

2000 hasta diciembre 2001. (Diferido del Directorio de fecha 20/06/2002) 

 

Directorio: - Conocido y en cuenta. 

- Agradecer el envío. 

 

 

11.3. Comunicación No. 153-02, de fecha 05.06.2002, suscrita por el Prof. 

Francisco Iturraspe – Director de Coordinación y Extensión de la Facultad de 

Ciecnias Jurídicas y Políticas. ASUNTO: Remite informe de trabajo de la 

Dirección de Coordinación de Extensión de la Facultad de Ciencias Jurídicas 

y Políticas durante su período de gestión. 

 

Directorio: - Agradecer el envío y felicitar. 

 

 

11.4. Comunicación No. 04641, de fecha 21.06.2002, suscrita por las Licenciadas 

Cruz S. de Montaño y María Luisa Ybarra – Jefes de los Departamentos de 

Recursos Humanos y Administración. ASUNTO: Informan al Sr. Omar Pérez, 

Gerente de la Agencia San Francisco del Banco Mercantil que autorizan a ese 

Banco a efectuar transferencias bancarias en dólares, con cargo a la Cuenta 

Corriente No. 1010-00443-3, según lo especificado en anexo (Fideicomiso 

cancelado en el año 2002). 

 

Directorio: - Conocido y en cuenta. 
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11.5. Comunicación No. CF-2002-349, de fecha 19.06.2002, suscrita por el Prof. 

Víctor Rago Albujas – Decano de la Facultad de Ciencias Económicas y 

Sociales. ASUNTO: Informa sobre las actividades cumplidas durante el 

período 2001-2002  por la Prof. Fulvia Nieves de Galicia, miembro del 

personal docente de la Escuela de Antropología, acogida al Régimen de 

Normas de Permanencia. En tal sentido, el Consejo de la Facultad de Ciencias 

Económicas y Sociales acodó recomendar ante el Consejo Universitario, la 

aprobación de la solicitud de renovar la propuesta de trabajo para el período 

2002-2003, a fin de mantenerse en el régimen previsto por la Circular No. 22 

del Consejo Universitario. 

 

Directorio: - Conocido y en cuenta. 
 

 

 

11.6. Comunicación s/n, de fecha 21.06.2002, suscrita por las ciudadanas Morella 

Mendoza, Adriana Solares y Limey Hung – Miembros del Departamento de 

Secretaría General del C.D.C.H. ASUNTO: Informan sobre la problemática 

que confronta el Departamento de Secretaría General, la cual presenta 

filtraciones dentro de la oficina y en la antesala de la misma, viéndose 

afectada la realización de las labores diarias y el rendimiento en nuestro 

trabajo. 

 

Directorio: - Conocido y en cuenta. 

- Se conoció la respuesta del Dr. Castillo sobre el particular. 

 - Se procedió a reparar transitoriamente el techo en el cual se 

encuentran las filtraciones. 

 

 

 

11.7. Comunicación No. 0456/02, de fecha 19.06.2002, suscrita por la Prof. Ana 

Beatriz  Martínez – Directora de la Coordinación Central de Extensión. 

ASUNTO: Envía un agradecimiento por la valiosa colaboración prestada por 

el C.D.C.H. en la realización de la “1ra. Reunión de Rectores de las 

Macrouniversidades Públicas de América Latina y el Caribe”. 

 

Directorio: - Conocido y en cuenta. 

 

 

 

11.8. Comunicación No. 02-207, de fecha 17.06.2002, suscrita por el Prof. José 

Antonio Zubiri López – Decano de la Facultad de Ciencias. ASUNTO: Acusa 
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recibo de la comunicación C.D.C.H.-SG-04459, de fecha 17 de junio del 

presenta en la cual se le desea éxito en su gestión como Decano para el 

período 2002-2005. 

 

Directorio: - Conocido y en cuenta. 

 

 

11.9. Comunicación s/n, de fecha 21.06.2002, suscrita  por la Prof. Rosa Malavé – 

Núcleo de los CDCHT. ASUNTO: Envía la agenda definitiva de la próxima 

reunión del Núcleo de los CDCHT a realizarse en la Universidad de Guayana, 

los días 18, 19 y 20 de julio del año en curso. 

 

Directorio: - Conocido y en cuenta. 

 

 

11.10. Comunicación s/n, de fecha 24.06.2002, suscrita por la Prof. María Soledad 

Tapia – Presidenta del III Congreso Venezolano de Ciencia y Tecnología de 

Alimentos y II Congreso Panamericano de  Calidad Sanitaria de los 

Alimentos. ASUNTO:  Planteamientos de la Prof. María Soledad Tapia, 

Presidenta del III Congreso Venezolano de Ciencia y Tecnología de 

Alimentos y II Congreso Panamericano de  Calidad Sanitaria de los 

Alimentos, en relación a profesores participantes de la UCV. 

 

Directorio: - Remitir a la Sub-Comisión de Eventos Científicos con la 

recomendación de evaluar las solicitudes y establecer el monto 

máximo del valor de la inscripción que pueda cubrir el 

C.D.C.H. 

 

 

11.11. Comunicación No. 295-2002, de fecha 26.06.2002, suscrita por las ciudadanas 

Edsa Caffaro y Joely Torres – Directora (E) y Asesor Jurídico de la Oficina 

Central de Asesoría Jurídica. ASUNTO: Informa acerca del estado del caso 

del Prof. César A. Pérez Villarroel, quien está por jubilarse de la Escuela de 

Ingeniería Química de la Facultad  de Ingeniería. 

 

Directorio: - Conocido y en cuenta. 

- Remitir a la Sub-Comisión de Recursos Humanos a fin 

de proceder a instrumentar las decisiones planteadas en 

la respuesta de la Oficina de Asesoría Jurídica de la 

UCV e informar al Directorio sobre las acciones a 

cumplir. 
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- En el caso de la posibilidad de contratar asesoramiento 

legal por parte del C.D.C.H., el Directorio fijará 

posición sobre el particular. 

11.12. Comunicación No. 533-2002, de fecha 20.06.2002, suscrita por el Prof. Azier 

Calvo Albizu – Decano de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo. 

ASUNTO: Informa la apertura de un expediente disciplinario al Prof. 

Humberto Cavallín, docente adscrito al Sector Diseño de la escuela de 

Arquitectura, quien venía disfrutando de Beca-Sueldo otorgada por este 

Consejo, a objeto de realizar estudios de doctorado en el exterior. El Prof. 

Cavallín presentó la renuncia al cargo de docente desempeñado en el Sector 

ya señalado, pero debido al compromiso adquirido con la institución ese 

Cuerpo acordó no aceptarla por lo que procedió a la apertura del expediente en 

cuestión. Asimismo manifiesta el deseo de establecer vínculos que permitan 

una mayor interacción entre el C.D.C.H. y la Facultad de Arquitectura y 

Urbanismo, en el comienzo de una nueva gestión decanal. 

 

Directorio: - Conocido y en cuenta. 

- Remitir a la Sub-Comisión de Recursos Humanos. 

 - Acusar recibo de la comunicación. Agradecer la información 

suministrada y reiterarle al Decano nuestro compromiso de 

mantener el vínculo y interacción permanente con la Facultad 

que preside. 

 

 

11.13. Comunicación No. 1887/02, de fecha 19.06.2002, suscrita por el Dr. Antonio 

París – Decano de la Facultad de Medicina. ASUNTO: Acusa recibo de la 

comunicación No. 04460 de fecha 17.06.2002, mediante la cual se le dio la 

bienvenida a las nuevas autoridades de la Facultad de Medicina, deseándoles 

éxito en su nueva gestión. 

 

Directorio: - Conocido y en cuenta. 

 

 

11.14. Comunicación s/n, de fecha 20.06.2002, suscrita por el Dr. Edilberto Guevara 

Pérez – Director Ejecutivo del C.D.C.H.-UC. ASUNTO: Invita a la Prof. 

Fulvia Nieves a participar como panelista en el Foro sobre “La Universidad y 

el Ministerio de Educación Superior en el Contexto de la Ley de Ciencia y 

Tecnología”, a realizarse entre el 03 y 07 de noviembre del año en curso. 

 

Directorio: - Conocido y en cuenta. 

 - Autorizar la asistencia de la Prof. Nieves. 
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11.15. Comunicación No. 04683, de fecha 26.06.2002, suscrita por la Lic. María 

Luisa Ybarra – Jefe del Departamento de Administración. ASUNTO: Informa 

acerca de los Saldos en Libros de las diferentes cuentas del Consejo de 

Desarrollo Científico y Humanístico de la UCV al 25.06.2002. 

 

Directorio: - Conocido y en cuenta. 

 

 

11.16. Comunicación s/n, de fecha 26.06.2002, suscrita por el Dr. Miguel Zerpa 

Zafrané – Asesor Institucional del C.D.C.H.-UCV. ASUNTO: Solicita 

financiamiento de traslado y viáticos para asistir a las LIX Jornadas de la 

Sociedad Venezolana de Cirugía, a celebrarse en la ciudad de Maturín, del 11 

al 13 de julio del presente, en calidad de Miembro del Consejo Nacional de la 

mencionada Agrupación Científica. 

 

Directorio: - Aprobar gastos de traslado por tierra y los cuatro días de 

viáticos.  

 

 

11.17.  PARA:  Directorio. 

 

  DE:   Departamento de Publicaciones. 

 

  ASUNTO:  Solicitudes de financiamiento de artículos y separatas. 
 

 

Autor: Facultad: Tipo de 

Solicitud: 

Publicado en (1). A 

Publicarse (2) 

Monto 

Solicitado: 

Nelson Ramírez Ciencias Separatas American Journal of 

Botany 
$. 116 

 

Directorio: - Aprobado. 

 

 

11.18. Comunicación No. 005-2002-06-17, de fecha 19.06.2002, suscrita por la Prof. 

Josefina Bernal – Coordinación de Proyectos del Rectorado. ASUNTO: Invita 

a la Prof. Fulvia Nieves al I Congreso “Comunidad, Familia, Niños y 

Adolescentes: Hacia una Política Nacional”, a celebrarse los días 01, 02 y 03 

de julio en el Aula Magna de la UCV. 

 

Directorio: - Agradecer el envío. 

- Informar no poder asistir por compromisos académicos 

contraídos previamente. 
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 - Se designa a la Prof. Consuelo Ramos para que represente al 

Directorio del C.D.C.H. 

11.19. Comunicación No. 1512-01A, de fecha 19.06.2002, suscrita por el Prof. Stalin 

Torres – Coordinador de Investigación de la Facultad de Agronomía. 

ASUNTO: Informa que el Comité de Investigaciones, una vez conocidos los 

descargos en relación al Ing. Carlos Arévalo, acordó ratificar la decisión, en 

relación al condicionamiento de la continuidad del Proyecto Café Orgánico 

“El Laurel”, la salida del mismo del Ing. Arévalo. A la vez, el Comité ratifica 

el interés y la gran importancia que le confiere dicho proyecto no solo a la 

Estación Experimental el Laurel, sino también para la Facultad de Agronomía 

y para el país. 

 

Directorio: - Diferido. 

 

 

11.20. Comunicación s/n, de fecha 13.05.2002, suscrita por la Dra. Cruz Pascual 

López – Departamento de Tecnología de Productos Pesqueros, Universidad de 

Santiago de Compostela, España. ASUNTO: Invita a la Prof. Fulvia Nieves a 

participar en un Seminario Internacional dedicado al futuro de la industria 

pesquera en un mundo globalizado, dentro del ámbito de cooperación 

habitual, en el Departamento de Tecnología de Productos Pesqueros de 

Santiago y la Universidad Central de Venezuela, a realizarse entre los días 28 

y 30 de octubre del año en curso. 

 

Directorio: - Diferido. 

 

 

11.21. Comunicación s/n, de fecha Junio de 2002, suscrita por los ciudadanos 

Carmen Dhamelys Jiménez y Luis Eduardo Ramos – Directora y Coordinador 

de Publicidad del Circulo de Periodismo Científico de Venezuela. ASUNTO: 

Solicitan al C.D.C.H. su participación publicitaria en la edición especial de 

“Ciencia al Día”, identificada como volumen 41, Nros. 1 y 2, para el próximo 

mes de julio, para lo cual anexan tarifas publicitarias. 

 

Directorio: - Remitir a la Sub-Comisión  de Publicaciones a fin de proceder 

a incluir la pauta, según los criterios del Departamento de 

Publicaciones. 

 

 

12.- VARIOS. 

 

12.1. Comunicación No. 04690, de fecha 26.06.2002, suscrita por las Licenciadas 

Cruz S. de Montaño y María Luisa Ybarra – Jefes de los Departamentos de 
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Recursos Humanos y Administración. ASUNTO: Informan al Sr. Omar Pérez, 

Gerente de la Agencia San Francisco del Banco Mercantil que autorizan a ese 

Banco a efectuar transferencias bancarias en dólares, con cargo a la Cuenta 

Corriente No. 1010-00443-3, según lo especificado en anexo (Fideicomiso 

cancelado en el año 2002). 

 

Directorio: - Conocido y en cuenta. 

 

 

12.2. Comunicación No. 266-02, de fecha 12.06.2002, suscrita por la Prof. 

Elsamelia Montiel – Coordinadora Académica de la Facultad de Arquitectura 

y Urbanismo. ASUNTO: Remite para la consideración de este Consejo, el 

Informe de Actividades correspondiente a la Ayuda a la Gerencia de 

Investigación 1999. 

 

Directorio: - Remitir el Informe a la Sub-Comisión de Proyectos 

Humanísticos. 

- Aprobar el monto correspondiente al Apoyo a la Gerencia de  

Investigación  año 2002. 

 - Felicitar al a Profesora Montiel por el Informe presentado, los 

éxitos alcanzados en beneficio de fortalecer la gerencia y la 

investigación de la Facultad. 
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